



2学期もよろしくお願いたします

今日から2学期スタートです。久しぶりに子供たちのにぎやかな声が校舎に響き、学校が活気を取り戻しました。2学期は「運動会」「学習発表会」など大きな学校行事があります。一つ一つの行事をみんなで乗り越えながら、さらに大きく成長していきたいと思えます。

長い夏休みには、“夏ならではの”様々な行事が開催され、子供たちは貴重な経験をする事ができました。地域の皆様、PTAの皆様ののおかげです。ご尽力ありがとうございました。

原爆のつどい ～8月6日～

6年生が、学校の代表として、メッセージ・折り鶴の奉納や献花などを行いました。



PTAの西岡さんが紙芝居「原爆の子さだ子の願い」を読んでもうございました。



8:15に黙祷しました。



小屋浦住民協 盆踊り ～8月14・15日～

台風接近のため心配されましたが・・・無事、盆踊りが開催されました。子供たちは小屋浦青年団・PTAソフト・PTA教養部による出店で焼きそばやかき氷などを味わったり、スーパーボールすくいなどを楽しんだりしました。また、やぐらを囲んで、坂町音頭などの踊りをみんなで踊りました。地域・PTAの皆様ののおかげで、夏の楽しい思い出ができました。



環境整備作業 ~8月27日~

早朝より、児童・保護者・教職員が集まり、運動場の草抜き・砂場起こしや校舎内の掃除・窓磨きなどを行い、見違えるようにきれいになりました。おかげさまで、気持ちよく2学期をスタートさせることができました。ありがとうございました!!



ピカピカに磨いてくださった窓に新しいメッセージを貼りました。
「おめでとう! 150才!
スマイルいっぱい😊小屋浦小!」

2学期以降、小屋浦小学校の創立150周年関連行事が行われます。みんなで、小屋浦小150才をお祝いしましょう。

